



| INDICES MÁXIMOS DE CALIDAD DEL AIRE HASTA LAS 19 HORAS DE AYER | | | | | | | | | | HOY NO CIRCULA | | |
|--|--------|------|-----------|-----|----|----------|--------|------|-----------|----------------|----|--|
| Ozono | máximo | hora | Centro | 107 | 15 | pm-10 | máximo | hora | Centro | 55 | 19 | Contingencia F-1: 150 puntos Contingencia F-2: 200 puntos |
| Noroste | 105 | 15 | Surroeste | 124 | 17 | Noroeste | 81 | 19 | Surroeste | 45 | 19 | |
| Noreste | 101 | 14 | Suroeste | 116 | 16 | Noreste | 90 | 19 | Suroeste | 68 | 16 | |

ROS A
Todos los vehículos con hologramas 1 y 2
cuya terminación de placas sean 7 y 8.

SEÑALA QUE DIERON PREFERENCIA A LO ILEGAL

Sheinbaum: opositores pensaron sólo en intereses de las empresas

Echaron abajo la reforma eléctrica, hay que tomarlo en cuenta en elecciones

ALEJANDRO CRUZ FLORES

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, afirmó que los diputados que votaron contra la reforma eléctrica no piensan en el futuro del país, sino en los intereses de las empresas transnacionales y en sus propios beneficios, por lo que hizo un llamado a la gente a tomar eso en cuenta en las próximas elecciones.

"La próxima vez que votemos, que decidamos hacia dónde va el país, es algo que tenemos que tomar en cuenta, porque hay quienes quieren a la patria y hay quienes la traicionan, de ese tamaño es la decisión que se tomó", expresó luego de que la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador no alcanzara la mayoría calificada.

La titular del Ejecutivo local confió en que el pueblo va a sancionar a los partidos de oposición por entregar los recursos naturales a las transnacionales, como sucedió cuando celebraron "con una histórica señal" el incremento del IVA en 1995.

Subrayó que lo ocurrido este domingo en la Cámara de Diputados significa que se dio preferencia a la generación privada de electricidad en detrimento de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y la continuidad de contratos ilegales o leoninos, como las sociedades de autoabasto.

Al recordar que en 1960 el presidente Adolfo López Mateos nacionalizó la industria eléctrica,



Sheinbaum hizo hincapié en que desde 1992 los mismos que votaron contra la reforma constitucional se han encargado de privatizarla y entregarla a las empresas extranjeras, cuando la única manera de garantizar tarifas adecuadas, la soberanía del sector y el futuro de México es que la CFE tenga una parte importante en la generación de energía.

Sin embargo, insistió, "los diputados del PAN, PRI, PRD y Movimien-

to Ciudadano decidieron en contra de la patria y de la soberanía nacional" y defendieron los intereses de transnacionales como Iberdrola; "incluso Margarita Zavala (diputada y esposa del ex presidente Felipe Calderón) reconoció el dinero que han recibido directamente de Iberdrola o de sus empresas filiales".

Agregó que no solamente es un tema político o ideológico, sino también técnico porque se pone

en riesgo el sistema eléctrico nacional, "por eso se le llama traición a la patria, porque no defienden los recursos naturales".

Al señalar que por fortuna el Presidente envió modificaciones a la Ley Minera para garantizar el litio para México, la mandataria capitalina se manifestó en favor de la propuesta de quien asuma la Presidencia de la República en 2024, vuelva a enviar la propuesta

▲ La jefa de Gobierno supervisó la incorporación de beneficiarios a la pensión para adultos mayores.
Foto María Luisa Severiano

de reforma eléctrica al siguiente Congreso, al expresar su confianza en que el pueblo de México va a ver por su futuro y se tendrá mayoría de las dos terceras partes para aprobar cambios constitucionales.

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Recordarán a Rosario Ibarra en ceremonia especial en el Congreso de la Ciudad de México

Fue una mujer notable en la historia del país: Ávila

El Congreso de la Ciudad de México realizará una ceremonia especial en memoria de la activista en derechos humanos y luchadora social Rosario Ibarra de Piedra, quien falleció el pasado sábado.

Este martes, los grupos y asociaciones parlamentarias emitirán un posicionamiento cada uno con la finalidad de recordar la trayectoria de Ibarra de Piedra.

La coordinadora de la bancada de Morena, Martha Ávila, fue quien solicitó la realización de los posicionamientos para recordar a la ex candidata presidencial.

Durante su participación en la sesión de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), la legisladora des-

tacó que es necesario recordar el trabajo de Rosario Ibarra de Piedra, "ya que fue una mujer notable en la historia de nuestro país, fue una luchadora por los derechos humanos y libertades de las y los mexicanos, debido a su destacada labor a favor de la paz y la democracia", y cuyo es-

fuerzo fue reconocido con la Medalla Belisario Domínguez, la máxima distinción que otorga el Senado de la República.

Por otra parte, en la sesión de ayer se recibieron diversos oficios para notificar la reincorporación de diputados que pidieron licencia

a su cargo, como Nancy Núñez, Yuriri Ayala, Xóchitl Bravo, Gerardo Villanueva y Fernando Mercado, entre otros.

A petición de la diputada Daniela Álvarez, se acordó comenzar con los trabajos para la instalación del Comité de Responsabilidad Parla-

mentaria, que será la instancia en la que se diriman los conflictos dentro del Congreso local.

Lo anterior ya se había solicitado desde la pasada legislatura, no obstante, a raíz de diversos conflictos entre diputados, en meses pasados fue que se volvió a pedir a la Jucopo.

Uno de los motivos fue la denuncia por supuesta violencia política que interpuso la diputada Tania Larrios, del PRI, contra el presidente de la mesa directiva del Congreso local, Héctor Díaz Polanco, quien recientemente impugnó ante el Tribunal Electoral local el comienzo de un procedimiento especial sancionatorio por parte del Instituto Electoral de la Ciudad de México, por considerar que no había cometido tal falta.